

## 中間テストを行いました！

週明けの5月23日(月)24日(火)の2日間、中間テストを行いました。1年生にとっては中学校に入学して初めての定期テストです。さぞかし緊張したでしょうね。テストが終わった日の夕方廊下で会った1年生の生徒に話を聞いてみました。「問題用紙と解答用紙が別って小学校の時にはなかったですし、試験前1週間とかで必死になって勉強するってことも初めてだし、中学校に入ったんだなって、改めて実感しました。」とのこと。なるほどね。



から、それをそのまま放置してはいけません。学び直しが必要です。まずはテストのやり直しからです。きちんと正解が出せるようもう一度やってみなさい。授業ノートやワーク等を参考に、まずは自分でやってみなさい。その上で、どうしても正解にたどり着けない場合は質問です。友達や先生に見てもらいましょう。いいですか。テストを受けたまま放置することは絶対にやめましょう。

さてここで1つ大切なお話を。2,3年生の人はもうよく分かってくれていることだと思いが、確認のためにも読んでね。“テスト”は受ける前の準備期間の勉強、当日のパフォーマンスがとても大事です。しかしそれら以上に受けた後どうするかが大切だってこと。受験した結果、テスト範囲の学習内容をどれくらいきちんと理解しているかが確認できた訳です。満点ならともかく、不十分なところがわかったのです



## 避難訓練をやってみて。

24日(火)中間テスト終了後の3時間目に避難訓練を行いました。今回は地震発生にあたって、「発生直後に、まず身を守る行動練習」と「安全確保のためにグラウンドに避難する練習」が目的でした。

11時11分教頭先生の緊急放送が流れました。まず、身を守る行動です。①まずひくく(DROP!) ②あたまをまもり(COVER!) ③うごかない(HOLD ON!)これが基本。



11時12分、2回目の緊急放送が流れました。「グラウンドに避難しなさい！」あらかじめ提示された避難経路に従ってグラウンドまで避難してもらいました。避難開始から「全員います！」の最後の報告まで5分22秒。比較するデータがないので速いのか遅いのかわかりませんが、避難している様子を見る限り、5分は確実に切れると思います。

集合後、話をさせてもらいました。「まず、1回目の放送で静かに机の下に潜れた人、手を挙げなさい！」1,2年生に比べて3年生が極端に少なかったのが残念です。最上級生として見本となる行動をとってほしい。「避難は駆け足が基本です！」日常の集会等の入場は避難訓練を兼ねているとは言え、確かに駆け足はしていません。しかし今回の訓練では臨機応変に行動してほしかったですね。

総じて課題が多く見つかった避難訓練でした。



## 次に使う人のために。

ある日の朝一、2年生東側男子トイレのスリッパの様子です。一人だけじゃこうはならないよね。一齐にバーツと出て行ってこうなったのか、一人ずつが「まあ、いいか」みたいになったのかわかりませんが、各自が正しい規範意識を持っていたら違った結果になっていたでしょうね。道徳的実践力を身につけてほしいと願っています。

